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II 
«И вновь слышны звуки            
музыки...» 
Фоторепортаж 
Особая атмосфера царит в нашей 
гимназии в канун Дня Победы. 
Ученики ежегодно поют... 

III 
«Им поддаётся гранит науки» 
Аплодисменты не смолкали, на 

сцену приглашали всё новых и но-

вых школьников. Получив долго-

жданную награду... 

IV 
«Новый лидер» 
Интервью  
29 апреля в гимназии состоялись 
выборы председателя школьного 
Парламента. Борьба была нешу-
точная, каждый кандидат... 

V 
«Время первых» 
18 апреля ученики посетили кино-
театр «Выборг Палас». Зал был пе-
реполнен, кому-то даже пришлось 
приносить стулья и сидеть в про-
ходе, а всё это было ради... 

VI 
«Отчет о проведении методиче-

ского семинара 
«Сетевое взаимодействие как од-
но из условий реализации ФГОС 
СОО»» 

 Здравствуйте, до-

рогие читатели! 

Совсем скоро кон-

чится учебный 

год, и на «нашей 

улице» будет официально лето. 

Не важно, какая за окном погода, 

в календаре-то напечатано 

«июнь». В нашей газете вы смо-

жете ознакомиться с последними 

событиями этого учебного года. 

В этом выпуске вы сможете про-

честь о посещении всей школы 

премьеры фильма «Время пер-

вых» и узнать об ощущениях са-

мих зрителей, новом председате-

ле школьного парламента—

Виктории Заливиной. Прошед-

шем на базе Гимназии №11 об-

ластном методическом семинаре 

«Сетевое взаимодействие как 

одно из условий реализации 

ФГОС СОО», узнать подробнее о 

понятии РДШ и её целях. Также 

в выпуске есть заметка про 

спорт. Без внимания не осталась 

тема, не перестающая волновать 

миллионы людей уже 72 года—

это Великая Отечественная вой-

на. Не-

сколько 

дней ученики Гимназии пели 

песни, посвящённые этому исто-

рическому событию. Наша ре-

дакция искренне желает успехов, 

удачи и отличного проведения 

трёх месяцев летних каникул. 

Ведь в сентябре нужно отдохнув-

шими и полными сил вступить в 

новый учебный год. Это залог 

успеха.  

Приятного чтения!  

ОТ РЕДАКЦИИ 

Happy Birthday, dear... 

16.05. Максимова Валентина Васильевна 
20.05. Ванюшкина Ольга Леонидовна 

24.05. Нестерюк Дарья Алексеевна 
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У  некоторых кандидатов на 
пост Председателя школь-
ного Парламента в рамках 

программы входит продвиже-
ние РДШ в нашей школе. 
Так что такое РДШ? 
 

РДШ (Российское движение 
школьников) - это общественно-
государственная детско-
юношеская организация, деятель-
ность которой целиком сосредо-
точена на развитии и воспитании 
школьников. Её цели: объединить 

учеников и сформировать из них 
личности. РДШ помогает школь-
никам развиваться, используя воз-
можности в нашей стране. Суще-
ствует несколько направлений, 
которые помогают развитию лич-
ности ученика с разных сторон 
жизни. С помощью этой органи-
зации будут проводиться новые 
мероприятия, которые смогут 
иметь выход за пределы школы. 
Со следующего года мы начнём 
участвовать в программе РДШ в 
полную силу.  

Виктория 
Заливина 

Российское движение школьников 

И вновь слышны звуки музыки... 

О 
собая атмосфера царит в 
нашей гимназии в ка-
нун Дня Победы. Уче-

ники ежегодно поют военные 
песни, и в этом году звучит му-
зыка, разливаются детские голо-
са, слышно проницательное чте-
ние стихотворений в школе 3 
дня подряд. Торжественной ре-
чью, исполненной уважения, 
были встречены ветераны.  
Это дань погибшим и выжившим, 
это осознание ценности подвига 
людей, это маленькое проявление 
большой благодарности.  
Этот день напоминает вновь и 
вновь, насколько сильны дух лю-
дей, их вера, их надежда, их лю-
бовь. Он хранит в себе боль и го-
речь утрат, ужас войны, слёзы ра-
дости за победу, мужество павших 
и выживших, гордость за солдат. В 
наших сердцах — признатель-
ность за то, что наша жизнь пре-
красна.  

ФОТОРЕПОРТАЖ 

Вера 
Федотова 
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16 апреля состоялся первый этап Спартакиады уча-
щихся России по волейболу среди девушек 2001-2002 
г.р. В Колпино приехали 3 команды из Ленинград-
ской области: сборная Выборгского района, Всево-
ложского района и Соснового Бора. Наша команда 
заняла первое место, отдав соперникам лишь по од-
ной партии. Девушки показали красивый волейбол, 
проявили спортивный характер и волю к победе. 
По итогам двух игр были выбраны те, кто будет вы-
ступать за сборную Ленинградской области на сле-
дующем этапе Спартакиада, который пройдёт с 4 по 
10 мая в городе Череповце. Ученицы нашей школы 
также сыграют за сборную. Мы поздравляем Сёми-
ну Наталью (9 «А»), Мышако Маргариту (9 «А») и 
Чудакову Анну (9 «А») и желаем им спортивных по-
бед!  

Им поддаётся  
гранит науки 

Спортивные успехи 

Анастасия 
Паршутич 

А 
плодисменты не смолкали, на сцену 

приглашали всё новых и новых 

школьников. Получив долгождан-

ную награду, подростки со счастливыми ли-

цами возвращались на свои места в зале. Кто-

то получил одну медаль, а кто-то отличился в 

нескольких «номинациях», и два, три, четыре 

кругляшка звенели на его груди. 

Но 27 апреля каждый школьник, отличившийся 

на региональном этапе Всероссийской олимпи-

ады, был удостоен чести стоят на сцене в Акто-

вом зале знаменитого здания Двенадцати кол-

легий. Более трёхсот учеников со всей Ленин-

градской области приехали в Санкт-Петербург 

и не только получили диплом, подтверждаю-

щих «призёрство» или «победительство» по 

определённому предмету, но и вдохнули запах 

самого престижного ВУЗа северной столицы. 

Для делегаций были организованы экскурсии в 

различные музеи Санкт-Петербургского госу-

дарственного университета, на которых школь-

ники и их сопровождающие узнали некоторые 

тайны этого высшего учебного заведения. 

Ученики нашей Гимназии также были пригла-

шены на церемонию чествования призёров и 

победителей. Показав отличные результаты на 

региональном этапе, ребята продемонстриро-

вали свои знания по определённым предметам, 

а Гимназия №11 вошла в пятёрку лучших школ 

Ленинградской области по олимпиадному дви-

жению. 

Редакция нашей газеты поздравляет призёров и 

победителей регионального этапа Всероссий-

ской олимпиады школьников и желает даль-

нейших успехов! 

Анастасия 
Паршутич 

В верхнем ряду (слева направо): Чернявский Олег 11Б, Положенцев 
Владислав 11Б, Зверев Данил 11Б, Уткин Владислав 10А 

В среднем ряду (слева направо): Борисенко Надежда 11Б, Ахремчик 

Олеся 11А, Ларичева Дарья 11А, Удалова Кристина 9А 
В нижнем ряду (слева направо): Николаенко Анна 11Б, Зорина Ана-

стасия 11Б, Матосова Анастасия 11А, Моисеева Наталья Анатольев-

на, Борисова Лилия Антоновна, Смирнова Маргарита 10А, Паршу-
тич Анастасия 9Б 
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Колонка председателя   
школьного парламента 

Всем привет! 
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Кажется, будто только-

только выпускники отстоя-

ли свою последнюю линей-

ку на Дне Знаний, а перво-

классники впервые услы-

шали школьный звонок. Но сейчас на 

календаре уже май - последний месяц 

учебы в первом полугодии 2017 года, 

для многих, и самый последний для 

одиннадцатиклассников. Весь учебный 

год был по-настоящему насыщен разно-

образными мероприятиями, но именно 

майские праздники ценнее всех осталь-

ных по значимости. И это, конечно же, 

благодаря Дню Великой Победы, кото-

рый мы традиционно празднуем 9-го 

мая каждый год. В эту 72-ую годовщину 

Победы в школе состоятся не только 

традиционные мероприятия, как Лента 

Памяти, но и некоторые другие. Так, 

например, вторую половину предпразд-

ничной недели проходят пения песен 

военных лет. В четверг, в зеркальном 

зале, проходит особый концерт, посвя-

щенный этому Великому дню.  

 

Помимо новостей о мероприятиях хоте-

лось бы упомянуть и день, который 

определил следующие 3 года школьной 

жизни. Это - День Выборов, который 

прошел 28 апреля. Большинством голо-

сов на пост Председателя школьного 

парламента была избрана Виктория За-

ливина, которой я с радостью передам 

свои полномочия на Последнем звонке 

25 мая.  

 

Ну и напоследок, хотелось бы пожелать 

всем ученикам нашей школы успехов и 

хорошей учебы.  

 

До свидания!  

29 
 апреля в гимна-
зии состоялись вы-
боры председателя 

школьного Парламента. 
Борьба была нешуточная, 
каждый кандидат достойно 
показал себя и свою про-
грамму, но победитель толь-
ко один, и им стала ученица 
8 «А» класса Заливина Вик-
тория. 
Корреспондент: Какие чув-
ства ты испытала, когда 
начинала только избираться 
на место председателя и ко-
гда тебя выбрали?   
Виктория: Сложно сказать, 
какие чувства я испытывала, 
когда только начинала изби-
раться. Я постоянно думала 
об этом, ведь это большая от-
ветственность. Взвешивала 
«за» и «против» и решила, что 
отступать не собираюсь и бу-
ду идти до конца.  
Со стороны друзей, знакомых 
и учителей я чувствовала 
сильную поддержку. Многие 
помогали справиться с труд-
ностями. Я очень обрадова-
лась, когда мне сказали, что 
по результатам голосования я 
заняла первое место. Я поня-
ла, что всё было не зря , что 
люди хотят, что бы школа ста-
ла лучше, и я должна рабо-
тать также упорно, как рабо-
тала в Парламенте ещё до вы-
боров.  
К.: Как относилась к другим 
кандидатам? Долго ли про-

думывала свою концепцию?   
Виктория: Кандидаты все 
были достойные. У каждого 
была интересная программа. 
С некоторыми мы общались 
вне школы, поэтому я доволь-
но хорошо знала их. Даже ду-
мала, что если меня не выбе-
рут, то мне будет приятно 
работать с ними в любом слу-
чае.  Мою программу мне по-
могали составлять мои друзья, 
тоже члены Парламента. Мы 
знаем проблемы Парламента, 
мы знаем, что хотят ученики, 
поэтому составлять програм-
му нам было чуть легче 
остальных. (Примерно потра-
тили на это 2-3 дня) 
К.: Давно ли ты в парламен-

те? Почему тебе нравится 
этим заниматься? Что под-
толкнуло участвовать в вы-
борах?  
Виктория: В Парламенте я с 
начала пятого класса, точнее, 
тогда мы ходили в Предпар-
ламент. Уже в восьмом классе 
нас перевели в Парламент. 
Мне нравится помогать лю-
дям, а тем более делать что-то 
приятное для них. Школьный 
Парламент помогает делать 
мне это во всей школе. Ведь 
это же классно, когда твоя 
жизнь наполнена яркими и 
интересными моментами.  
Участвовать в выборах я дума-
ла уже в декабре, но считала, 
что не смогу создать достой-
ную программу и не справ-
люсь с этой должностью. Но 
когда стал вопрос кого выдви-
гать от класса, меня подтолк-
нули мои друзья и Елена Ана-
тольевна Конюхова, ведь в 
Парламенте я довольно долго 
и принимаю активное уча-
стие в жизни школы. Благода-
ря им, я смогла продумать 
свою программу, снять ролик 
и достойно высту-
пить на дебатах. 

Взяла интервью: 

Екатерина  
Уварова 

Владислав 
Положенцев 

Новый лидер 

Заливина Виктория, 8 «А» класс 
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«Время первых» 

18 
 апреля ученики посе-
тили кинотеатр 
«Выборг Палас». Зал 

был переполнен, кому-то даже 
пришлось приносить стулья и 
сидеть в проходе, а всё это было 
ради просмотра нового россий-
ского фильма «Время первых». 
Был ли он удачным? Гимнази-
сты поделились своими впечат-
лениями по поводу этого филь-
ма. 

Мне очень понравился фильм. Во
-первых, удачный выбор сюжета. 
Наше советское прошлое, выдаю-
щиеся личности Советского союза 
исчезают из памяти современных 
людей, поэтому очень важно сни-
мать подобные фильмы, дабы 
помнили и гордились. Я ставлю 
этот фильм в один ряд с «Легенда 
№17», «Высоцкий. Спасибо, что 
живой». 

Зорина Анастасия, 11Б 

Фильм очень понравился. Очень 
захватывающий, динамичный, не 
отпускает до последних минут. За 
героев очень переживаешь, и она 
действительно вызывают огром-
ное восхищение и уважение. По-
ражает храбрость, героизм и пат-
риотизм Леонова и Беляева, про-
фессионализм и преданность де-
лу Королёва. В целом, фильм про-
извёл большое впечатление. 

Николаенко Анна, 11Б 

Фильм «Время первых», познако-
мивший нас с подвигом совет-
ских космонавтов Леонова и Бе-
ляева, был в некоторых местах 
излишне патриотичным и пафос-
ным. Помимо этого, начало лен-
ты несколько затянуто. Но в це-
лом, картина мне понравилась, 
поскольку сюжет не был искажен. 
Особенно мне понравился Коро-
лев, для которого люди важнее 
приказа. 

Пономарев Максим, 10Б 

Фильм скорее понравился, хотя я 
предпочитаю другие жанры кино. 
На мой взгляд, он был немного 
затянут. После просмотра чувство-
вала себя уставшей. Тем не менее в 
нем довольно удачно докумен-
тальность сочетается с художе-
ственностью. Смотреть было не 
скучно. 

Безбородова Алиса, 10Б 

Фильм «Время первых» - это что-
то больше, чем просто фильм. 
Просматривая его, я погружалась 
в те опасные и непредсказуемые 
ситуации, как будто я была ещё 
одним пассажиром корабля 
«Восход». Я считаю, что фильм 
показывает героизм и величие 
нашей страны. 

Чудакова Анна, 9А 

Фильм «Время первых» вызвал у 
меня восторг. Вместе с героями 
фильма, основанного на реальных 
событиях, переживали каждый 
момент. Фильм не только вызыва-
ет гордость за свою родину, но и 
открывает тайны великих побед 
нашей страны. Он поистине уни-
кален тем, что описывает испыта-
ния, с которыми пришлось справ-
ляться нашим космонавтам, их 
семьям и всем приближённым к 
этому полёту в космос. Появляется 
желание узнать больше об этих 
событиях и их героях. 

Попова Анастасия, 11Б 

После просмотра остались только 
положительные эмоции. Фильм 
не был слишком серьёзный, всё 
было понятно, это давало возмож-
ность лучше прочувствовать ис-
торию. Чувственный, интерес-
ный, патриотичный. Один из 
наиболее понравившихся мне 
отечественных фильмов. 

Гаврилова Анастасия, 11Б 

Фильм произвел на меня сильное 
впечатление. Хоть он и идет боль-
ше двух часов, но сюжет был 
настолько захватывающим, что я 
не могла расслабиться пока шел 
сеанс. Фильм показался мне 
очень трогательным, но и юмор в 
нем присутствовал. Я бы еще раз 
сходила на «Время первых» 

Алецкая Елизавета, 11А 

Красивый правдивый фильм. Кар-
тина не приукрашивала совет-
скую действительность, а отража-
ла реальные события. Фильм по-
мог по-другому посмотреть на 
известных людей и значимые со-
бытия. Подвиг без прикрас. 

Галицкая Ольга, 11А 



Школьная ежемесячная газета 
«School Time» 

Город Выборг, Школьный пере-
улок, дом 5, 188800 

E-mail: schooltime11@yandex.ru 

Главный редактор: Анастасия 
Паршутич 

Вёрстка, дизайн: Анастасия    
Паршутич, Анна Ванторина 

Корреспонденты: Анастасия 
Паршутич, Полина Лесникова, 
Анна Ванторина, Екатерина Ува-
рова, Анастасия Лобастова 

 

Руководитель: Ольга Владими-
ровна Колодяжная 

 
 

 

 

 

 

VI 

«School Time»                                                                                                                 МБОУ «Гимназия №11». 9(63) 

19 
.04.2017 г. в рамках реа-
лизации ФГОС СОО 
на базе МБОУ 

«Гимназия №11» прошёл област-
ной методический семинар 
«Сетевое взаимодействие как 
одно из условий реализации 
ФГОС СОО». 
В работе семинара приняли уча-
стие руководители, педагоги об-
щеобразовательных организаций 
Ленинградской области. Руковод-
ство работой семинара осуществ-
ляла Фирсова Наталия Владисла-
вовна, ведущий научный сотруд-
ник НИЦ ЛОИРО, координатор 
региональной инновационной 
площадки по программе внедре-
ния ФГОС СОО в систему образо-
вания ЛО. 
Семинар открыла директор 
МБОУ «Гимназия №11» Моисеева 
Наталья Анатольевна. В своем 
приветственном слове к участни-
кам семинара она обозначила ос-
новные направления сетевого вза-
имодействия с социальными 
партнёрами в целях реализации 
образовательной программы 
среднего общего образования. 
В выступлениях докладчиков был 
представлен опыт взаимодействия 
Гимназии №11 с Национальным 
исследовательским университе-
том «Высшая школа экономики - 
СПб», сотрудничество с выставоч-
ным центром «Эрмитаж-Выборг». 
Заместитель директора по УВР 
Балина Марина Владимировна 
рассказала о международном со-
трудничестве школы  с образова-
тельными учреждениями Фин-

ляндии, Италии, Шотландии. 
Опытом сотрудничества  МБОУ 
«СОШ г. Светогорска» с градооб-
разующим предприятием ЗАО 
«Интернейшнл Пейпер» в профо-
риентации обучающихся подели-
лась директор МБОУ «СОШ г. 
Светогорска» Иванова Ирина Вла-
димировна. 
После небольшого перерыва 
участники семинара приняли 
участие в работе секций 
"Демонстрация результатов обче-
ния на основе сетевого сотрудни-
чества" и «Возможности сетевого 
взаимодействия при выполнении 
обучающимися индивидуального 
проекта», которые провели учи-
тель русского языка и литературы 
МБОУ «Гимназия №11» Колодяж-
ная Ольга Владимировна и заме-
ститель директора по УВР МБОУ 
«СОШ г. Светогорска» Кокоткина 
Виктория Владимировна. 
Подвела итоги семинара Фирсова 
Наталия Владиславовна, которая 
ещё раз обратила внимание на 
особенности учебного плана, осо-
бенности организации внеуроч-
ной деятельности в 10-11 классах, 
напомнила о нормативных доку-
ментах, которые определяют осо-
бенности реализации образова-
тельной программы в соответ-
ствии с ФГОС СОО. 
Заключительным этапом стало 
заполнение анкеты участниками 
методического семинара «Сетевое 
взаимодействие как одно из усло-
вий реализации ФГОС СОО», в 
которой было необходимо оце-
нить работу организаторов и вы-

ступающих. Семинар получил 
высокую оценку педагогов и ру-
ководителей образовательных 
организаций Ленинградской об-
ласти. Были отмечены интерес-
ные выступления Сёминой Екате-
рины Владимировны, Марченко 
Олеси Сергеевны, заместителей 
директора по УВР МБОУ 
«Гимназия №11». Отмечена эф-
фективная работа секций, вы-
ступления выпускников МБОУ 
«Гимназия №11» и выпускников 
МБОУ «СОШ г. Светогорска». 
Директор МБОУ «Гимназия №11» 
Моисеева Н.А. выражает благо-
дарность 
Свищ Г.А., Андреевой С.А., Тара-
совой Г.В., Конюховой Е.А., Ва-
нюшкиной О.Л., Свиридовой 
Н.В., Пименовой Н.Г., Новицкой 
Н.В. за подготовку и организацию 
методического семинара «Сетевое 
взаимодействие как одно из усло-
вий реализации ФГОС СОО». 
Особо хочется отметить работу в 
рамках семинара Сёминой Е.В., 

Марченко О.С., Пенской Е.В., 
Балиной М.В., Колодяжной О.В. 
и Чернявского Олега, ученика 11 
а класса. 

 
 

 

Отчет о проведении методического  семинара 
«Сетевое взаимодействие как одно из условий        

реализации ФГОС СОО» 

Моисеева Наталья 
Анатольевна,       

директор МБОУ 
«Гимназия №11» 


